
Beschluss:                                         
 
Der Stadtrat möge beschließen:  
 
Die Stadtverwaltung wird aufgefordert zu prüfen, inwiefern es Verbesserungsmöglichkeiten für 
die angespannte Parkplatzsituation im Paulusviertel gibt. Hierbei sollte auf Basis der durch die 
Stadtverwaltung 2012 durchgeführten Bestandsaufnahme unter anderem geprüft werden, 
inwiefern eine Erhöhung der Zahl an Parkmöglichkeiten durch veränderte Verkehrsführungen 
und eine bessere Nutzung der vorhandenen Parkräume möglich ist. Dabei sollen auch 
vergleichbar gelagerte gelungene Problemlösungen aus anderen Städten betrachtet werden. 


